



## NOTICIAS Y COLABORACIONES

### A LA VIRGEN INMACULADA

Hoy siento veneración  
por ser la madre más pura  
lo digo al pie de tu altar  
con alegría y ternura.

Toda pulcra eres María  
no se decir cosa mejor  
pensando que fuiste un día  
la madre del Redentor.

Vaso de Dios puro y fiel  
de ti estoy enamorada  
esto es mi bello decir  
¡O María Inmaculada!

Y te digo lo que siento  
en mi humilde poesía  
decir muy fuerte quisiera  
la pureza de María.

Pureza de tu pureza  
escúchame Madre mía  
que aprenda a tomar belleza  
de tu belleza María

Tu belleza a mi me asusta  
eres mi mayor consuelo  
alegría de la tierra  
embeleso de los cielos

Es mi deseo mayor  
que el mundo entero te adore  
pero coge mis miserias  
cuando rece o cuando llore.

Mira mi humilde pobreza  
Mira que mi pena es tanta  
mira que mi voz no puede  
ni salir de mi garganta.

Pero si quiero decir  
aun con voz entrecortada  
que la Madre pura y bella  
es María Inmaculada.

Y en esa limpia morada  
donde Dios pasó por ella  
sin romperla ni mancharla  
nunca habrá cosa más bella.

Toma mis flores en verso  
llévalo hasta el infinito  
los deseos de mi alma  
queden en el cielo escritos.

Quiero que seas mi guía  
hasta el día que yo muera  
como epitafio en mi tumba  
te pongo a mi cabecera.

Dolores Díaz-Pavón.



### DÍA DE LA IGLESIA DIOCESANA

Se celebró el día 14 de noviembre, con el lema: "Conoce tu Iglesia. Es tu casa". La Iglesia es nuestra Madre. "Aunque la Iglesia universal se extiende por toda la tierra el Espíritu Santo nos engendra y alimenta por mediación de la Iglesia local, adaptada a unos pueblos con sus costumbres y culturas. En ella hemos recibido la fe, la catequesis, los sacramentos, la predicación, el buen ejemplo, el consejo y acompañamiento hacia la Casa del Padre". Esta jornada nos invitaba a reflexionar, agradeciendo sus desvelos, compartiendo sus riquezas, conociendo sus problemas y dificultades, colaborando en sus trabajos y necesidades.

### SANTA CECILIA

La agrupación musical de Herencia, celebró, el domingo 21, la fiesta de su patrona con los siguientes actos: El sábado pasacalles musical por las calles del pueblo. El domingo a las 12 de la mañana, misa solemne, en la parroquia y después dieron un bonito concierto.

### DÍA DE LOS SIN TECHO:

El domingo, 21, se celebró, organizado por caritas, la Campaña de los sin techo, con el lema: "NO TENGO TECHO, PERO SÍ DERECHOS". Esta jornada intentaba hacer presentes las muchas personas que no tienen un techo para vivir ni dormir y que ven como no se les reconocen ni respeta sus derechos. Con esta jornada se intenta sensibilizar a los ciudadanos sobre este problema, recordándonos las palabras de S. Mateo c.25: "Fui forastero y me alojasteis.....desnudo y me vestisteis..."